

E.H. Easy Game DE 409090081903 Db.	E.H. Gribaldi R. Pr.u.E.St. Evita XII B.	Kostolany E.St. Gondola II Schwadroneur Elica	v. Enrico Caruso v. Ibikus v. Arogno v. Cannon Row xx	Fam.: O75A1 Skadi Gestüt Ganschow
St.Pr.u.Pr.St. <b>Dark magic</b> DE 409090078202 Schwb.	<b>Handryk</b> Sch.	E.H. Van Deyk St.Pr.,Pr.u.E.St. Habiana	v. Patricius xx v. Fabian	Z.: Silke Druckenmüller Bornstr. 36 54668 Ferschweiler
	St.Pr.u.Pr.St. Daydream B.	<b>E.H. Hohenstein</b> Dattel II	v. Caprimond v. Altan II	B.: Züchter MwSt. / TAX 0%

## Maße und Bewertung der Mütter:

Dark magic	163 - 20,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 7,42
Daydream	167 - 21,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 7,42
Evita XII	166/198/19,5	8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 9,0	(Z) SLP 8,46

Eine Rarität! Dalerion zelebriert eine Attraktivität, die seiner Vollschwester TSF Dalera BB, mit Jessica von Bredow-Werndl, der Königin der internationalen Grand-Prix-Bühne und Teilnehmerin der WM in Tryon/USA, würdig ist. Ein spektakuläres Talent mit dem Aufreten eines Bewegungskönigs. Dalerion wird von seiner Trägermutter begleitet und vertritt eine elitäre Sportlerdynastie, zu der Michael Jungs im internationalen Parcours erfolgreicher Der Dürer, seine in S-Spring- und Vielseitigkeitsprüfungen erfolgreichen nahen Verwandten Der Dante, Der Duce, Daressalam und der Sportpferdevererer Dramatiker zählen.

A rarity! Dalerion is stunningly fabulous and worthy of his full sister TSF Dalera BB, the queen of the international Grand Prix stage competing at the Tryon WEG with Jessica von Bredow-Werndl. A spectacular talent with magnificent movement. Dalerion comes at foot of his surrogate dam and from an elite sport horse dynasty which has also produced Michael Jung's successful international show jumper Der Dürer, his close relatives, the successful S level show jumpers and eventers Dante, Der Duce, and Daressalam as well as the sport horse sire Dramatiker.